



PTA常任だおり

令和5年 12月 21日 市川市立国分小学校 PTA会長 山本 義明

令和5年12月1日(金)に第4回常任委員会が開催されました。 (常任委員会は校長先生、教頭先生、本部、各委員会の委員長か副委員長、少年補導員により行われます。)

会長

転んだ時に自分で立ち上がれる力

先日、公園で遊んでいたら、2-3歳の女の子が転んだのを見かけました。すぐ近くにその子のお父さんがいたのですが、手助けしようとしません。転んだ子のお姉ちゃんが起こしてあげようとしたのですが、お父さんはそれを止めました。転んだ子が自分の力で起き上がったのを見てお父さんは「よく頑張ったね」という笑顔で転んだ子の頭を撫でているのを見て、「立派なお父さんだなぁ」と感心しました。

お父さん自身も手を差し伸べてあげたかっただろうに、それを我慢して子供が自力で立ち上がるのを見守る。いつでもどこでもいつまでも親が手を差し伸べられるわけではありません。子供の将来を考えると、転ばせないのではなく、転んだ時に自分で立ち上がれる力を育てるのも親の大切な役目なんだとしみじみ思いました。我が子には、多少ド派手に転んでもすぐに起き上がって走り出せるような子になって欲しいものです。

校長先生

感染症予防に努めましょう

冬らしい寒さがやっと来た感じがあります。空気が乾燥し、感染症の流行が心配されますが、 今のところ、インフルエンザや新型コロナウイルス感染症は落ち着いています。しかし、腹痛や 嘔吐など胃腸炎の症状で欠席する子が全学年で出ています。学校では、手洗い、うがいを呼び掛 けるなど、予防に努めているところです。

さて、土曜日参観の音楽発表会は、アクシデントもありましたが、子供達は練習の成果を十分に発揮し、いい演奏ができました。おうちの方にがんばっている姿を見せたいという気持ちがどの子にもあふれていました。また、先日は、体育館が巨大迷路になっているのを見て、子供たちはワクワクが止まらない様子でした。国分フェスティバル委員の皆様はじめ、たくさんのPTAの皆様にご協力いただきましてありがとうございました。

教頭先生

よいお年をお迎えください

本年度は、少しずつコロナ前の状態に近づけるよう取り組んでまいりました。校外学習や修学旅行も無事に実施することができました。また、今年の国分フェスティバルは「海」をテーマにした巨大迷路の他、パズル、箱積み、的入れゲームなど、子どもたちが十分楽しめる内容で準備・運営していただきました。子どもたちのために尽力してくださった国フェス委員さんをはじめ保護者の皆様のご協力に感謝申し上げます。

これから寒さも本格的になってきます。同時に乾燥してきます。コロナだけでなくインフルエンザの流行も予想されます。油断することなく感染対策を徹底し、今年を無事に締めくくりたいと思います。よいお年をお迎えください。

各委員会活動報告

<総務>

・「かけこみ110番」関連業務



<家庭教育>

10/24(火) 「ヨガ教室」開催

11/1(水) 12/5(火)開催予定「インターネット・スマホ安全教室」

案内印刷、配付

11/24(金) 参加人数集計

<広報>

10/27(金) 印刷会社に広報紙(卒業号)見積もり依頼

11/16(木) 卒業号撮影候補日決定

11/27(月) 段ボール迷路、こくぶん座公演の写真撮影、取材

12/1(金) 先生方へ卒業生へのメッセージ依頼

<国分フェスティバル>

10/5(木) 材料購入

10/10,17,23,31 段ボール回収

10/24,31,11/7,14 作業日

10/26(木) 当日担当表印刷、配付

11/21(火) ルールブック、ワークシート配付

11/26(日) 段ボール迷路組み立て 11/27,28,29 段ボール迷路実施

く選考>

11/8(水) 新年度PTA本部役員、専門委員募集の手紙配付

<少年補導員>

11/20(月) 市川市少年補導員ブロック会議出席

本部より

現在、来年度のPTAの加入方法について検討しています。 詳細が決まり次第、お知らせ致します。よろしくお願い致します。